

A close-up photograph of a lit candle, held gently in two hands. The candle is the central focus, with a bright flame and a warm, orange glow. The hands are softly lit by the candle's light, creating a somber and intimate atmosphere. The background is dark, making the candle and hands stand out.

KONDOLENZEN

Hofrat Dr. Heinrich Kienberger



Mit großer Betroffenheit geben die Mitglieder des Verfassungsgerichtshofes bekannt,
dass ihr Kollege, früheres Mitglied und Ständiger Referent des Gerichtshofes

Hofrat Dr. Heinrich Kienberger

am 1. August 2018 im 84. Lebensjahr verstorben ist.

Er hat von 1987 bis 1995 in vorbildlicher Weise im Verfassungsgerichtshof gewirkt
und blieb diesem bis zuletzt verbunden.

Unsere tiefe Anteilnahme gilt seiner Familie.

Dr. Brigitte Bierlein
Präsidentin des Verfassungsgerichtshofes